
 

北橋陣営ビラから下関・北九州道路が消えた… 

２つの争点を語り・支持を広げよう ！ 
 

 
 

★急募集 ボランティア 
アナウンサーや代行運転など 

 
     
 

１２日に行われた青年会議所主催の公開討論会で、下

関・北九州道路について北橋、秋武陣営は推進すること

を明らかにしました。 

ながた候補は、必要性、採算性、安全性について指摘し、

下北道路にキッパリ反対を表明。市民のくらしや防災に

税金の使い方を変えることを訴えました。 

北橋陣営はこれに対して「黒崎バイパス」など論点をす

り替え、言い訳をはじめました。 

北橋陣営の法定ビラ、個人ビラには下関・北九州道路の

整備促進が消えています。争点を隠す動きです。 

これまで２つの争点（下関・北九州道路は中止、市民の

暮らし・防災を、アベ政治にモノを言う市長を）を鮮明

にしてきたビラやスポット宣伝の効果が出ています。法

定ビラを配切り、電話も使い一気に支持を広げましょう。 

 

１/15ながた候補の街頭演説予定 

10：20 八幡西区友田北公園 

10：50 八幡西区本城ミスターマックス 

12：00 八幡西区桜ケ丘二トリ 

14：30 若松区サンリブ前 

16：30  〃 二島イオン 

笑顔と希望の北九州市をつくる会   

  

 

ながた必勝ニュース   
  

小倉北区下到津 5-１-35   

 

egaotokibou.1.27@gmail.com   

 

2019年 1月 15日 №16  

   

 

☎562-5055 fax583-5522（部内資料）  

   

 

 

「永田さんに絶対市長になってほしい、が

んばって」激励あり「私は、以前Ｍ社で働

いていたが、当時は北橋が立候補して応援

したことがある。しかし、北橋さんは「３

期まで」の公約を破った。３期も市長をや

ったのに、黒崎は副都市などと言うが寂れ

るばかりだ。自民、公明、ハートフルの支

持を受けているが、海外視察もひどい、香

月地区のＳ議員の報告書も読んだがひど

い、私たち市民がギリギリの生活をしてい

るのにひどすぎる。ギラヴァンツを J１に上

げるために、みくにワールドとサッカース

タジアムを作ったがJ１に上るどころJ２も

落ち最下位に落ちた、それに市は税金５千

万円を支援するという。その上に下関・北

九州道路をン２千億円もかけて作ろうとし

ている、絶対許せない。」 

 

八幡西区の男性（年金の方）から、会事務所に電話あり紹介します 
 

い、私たち市民がギリギリの生活をしてい

るのにひどすぎる。ギラヴァンツを J１に上

げるために、みくにワールドとサッカース

タジアムを作ったがJ１に上るどころJ２も

落ち最下位に落ちた、それに市は税金５千

万円を支援するという。その上に下関・北

九州道路を２千億円もかけて作ろうとして

いる、絶対許せない。」 

 

 

1/15 

トイレ休憩

した北方３

丁目公園で

会話する 

ながた候補 

１/15北区井堀で演説するながた候補 期日前投票にいきましょう。 
区役所（8時半～20時）出張所（17時まで）できます。 


